

QUE SE HAN DADO AUXILIOS A ACAPULCO

JOSÉ DE LA CRUZ AL VIRREY CALLEJA

GUADALAJARA, MAYO 12 DE 1813¹⁶

Excelentísimo señor:

En contestación al oficio de vuestra excelencia de veintiocho de marzo que recibí antes de ayer sobre auxilios a Acapulco duplico el que dirigí a vuestra excelencia con fecha de ocho sobre el mismo particular, y por el verá vuestra excelencia cumplidos sus deseos aun antes de haberse servido manifestármelos.

Desde que me hallé mandado en este reino de Nueva Galicia no he dejado de auxiliar constantemente a Acapulco, lo que continuaré haciendo hasta donde alcance la posibilidad de mis recursos.

Dios guarde a vuestra excelencia muchos años.

Guadalajara doce de mayo de mil ochocientos trece.

Excelentísimo señor.- *José de la Cruz*

Excelentísimo señor virrey de Nueva España.

¹⁶ Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-180.